

La mejor excusa del mundo si te pillan conduciendo con exceso de velocidad

Escrito por PreguntasFrecuentes - 30/01/2017 07:57

Los hechos tuvieron lugar en Australia, donde un conductor iba pisando el acelerador más de lo que en ese lugar permitía la ley. En concreto iba 17 km/h más rápido de lo que debería haber hecho (iba a 127 km/h en una zona limitada a 100 km/h).

Ni corto ni perezoso, el conductor le dijo al policía que "el viento le estaba empujando". Sí, como lo lees.

No se libraría de la 'receta', pero a buen seguro que consiguió las risas (al menos, mentales) de los agentes.

- <http://www.autobild.es/noticias/mejor-excusa-por-exceder-velocidad-historia-310685>
